



ADVIERTE MÁS AUSTERIDAD

**Busca AMLO con reforma más ahorros y será constitucional.**

PÁG. 31



NICOLÁS TAMBA

PONE DE EJEMPLO A BENITO JUÁREZ

# Avisa AMLO que incluirá más austeridad republicana en paquete de iniciativas

**Sobre la reforma de pensiones dijo que el gobierno “asumiría parte considerable”**

**DIANA BENÍTEZ**

dbenitez@elfinanciero.com.mx

El paquete de reformas a presentar el próximo 5 de febrero ante el Congreso de la Unión también incluirá una para fijar la austeridad republicana, informó el presidente Andrés Manuel López Obrador durante su conferencia de prensa matutina

“De las iniciativas de reforma que

voy a enviar, ahí va de nuevo la austeridad republicana. No puede haber gobierno rico con pueblo pobre”.

“Y tienen a (Benito) Juárez ahí. Así como dicen los abogados, ¿quiere que le lea el artículo? Vamos a ponerle lo que decía Juárez sobre la justa medianía para ver si se van a atrever, cuando lleguen a la Corte, a voltear a ver a Juárez o si van a bajar la mirada, o ya se les resbala todo”.

Así el mandatario exhibió la frase en la que el expresidente refiere que los funcionarios deben ajustarse a la honrada medianía de la retribución que reciben conforme a ley.

Indicó que no se tienen que rela-

jar los criterios de austeridad, pues la Presidencia ha ejercido el mismo presupuesto, el cual ha pasado de 3 mil 600 millones de pesos a 600 millones.

Se le cuestionó si la iniciativa en este rubro sería de carácter constitucional, a lo que replicó que “todo queremos que sea de carácter constitucional, van a haber algunas que son leyes, pero en su mayoría queremos que sean reformas constitucionales”.

En ese paquete estarían las reformas para establecer que el aumento al salario mínimo no sea por debajo de la inflación y la modificación para eliminar la reforma en materia de



pensiones de 1997. Sobre esta última, atenuó que el gobierno hará la compensación para los trabajadores que se jubilarán hasta los 30 años de servicio, como establece esa reforma, y así puedan retirarse con una pensión del mismo monto de su último salario.

“Tenemos que corregir eso gradualmente, en un acuerdo con empresarios y con trabajadores; pero, para tranquilidad de empresarios y de trabajadores, sobre todo de los empresarios, para que no los atemoricen, el gobierno va a asumir una parte considerable de este desequilibrio”, aseguró el mandatario.

Se le preguntó si ya se cuenta con un aproximado de cuánto tendría que destinar el gobierno, pero aclaró que apenas se hará el análisis.

“Estamos ya trabajando en una corrida financiera para ver en cuánto tiempo resolvemos el que el trabajador se jubile con su sueldo último y no que se le reduzca a la mitad su pensión”, señaló.

El Presidente aseguró que “esto también es fruto prohibido de la política neoliberal”.

Consideró que esa reforma impulsada por Ernesto Zedillo es otra “canallada” del gobierno neoliberal.

Acotó que si bien no tiene mayoría para sacar adelante la reforma, la presentará, pues es algo que debe tratarse porque impactará en el próximo sexenio.

Al mandatario se le cuestionó si la reforma también contemplaría el aumento de días de aguinaldo, lo cual descartó.

*“Estamos trabajando en una corrida financiera para que el trabajador se jubile con su sueldo último”*